



5・3憲法集会

平和といのちと人権を国民の手に取り戻そう

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、平和といのちと人権を15・3憲法集会実行委員会主催の「平和といのちと人権を15・3憲法大行動2021」とりもどそう！民主主義、立憲主義「憲法集会が、国会議事堂正門前のリアル集会和オンライン中継で開催された。



5・3憲法集会



憲法集会に代表参加の国労組合員

憲法集会は松村真澄さん(ピースボート)の司会で進行された。主催者を代表して、「九条の会 事務局長の小森陽一さんが「コロナ禍で国民の命や人権を守らない菅政権は憲法に反している」と批判し、「憲法13条で個人の尊厳が保障され、生命、自由、幸福追求の権利があることを改めて主張しよう」と強調し、三つの国政補選・再選挙で市民と野党の共闘が勝利したことにふれ、「憲法を守り生かそうとする側から政治を変える段階にきている」と開会の挨拶を行った。

度々が整っていない。憲法25条の生存権が守られていない」と訴えた。政党内からは、立憲民主の枝野幸男代表はオンラインで参加し、憲法25条の重要性に触れ「社会福祉や公衆衛生を推進する政治が我々に課されている」と述べた。日本共産党の志位和夫委員長もオンラインで参加し、「コロナ危機は憲法に問題があるからではなく、憲法を遵守した対策を怠った菅政権による人災」と菅政権を糾弾した。国会議事堂正門前で挨拶した社民党の福島瑞穂党首も、「25条の最低限度の生活がまったく保障されていない」と述べた。沖繩の風の伊波洋一幹事長もリモートで参加し、沖繩辺野古新基地建設反対を訴えた。最後

後にいわ新選組の山本太郎代表からのメッセージが読み上げられた。ゲストスピーチでは、日本学術会議の元会員で神奈川大学の羽場久美子教授の挨拶に続いて、憲法学者で日本体育大学の清水雅彦教授は「首相は憲法改正の手続きとなる国民投票法改正案を成立させようとしているが、急いで改憲する必要はあるのか。今、集中して取り組むべきはコロナ対策だ」と批判した。江戸文化研究者で法政大前総長の田中優子さんは、「この一年のコロナ禍でも、個人の幸福よりも経済や五輪が優先された社民党の福島瑞穂党首も、問題の放置などが行われてきた」と指摘し、「憲法と自民党の改憲草案を読んで比較してほしい。自民党は『憲法改正』と島神宮行電車に乗り一往復し

国労千葉地本・鹿島線視察行動

4月26日、鹿島線のワンマン運転の視察行動を成田分会と佐倉運輸区分会の組合員と共に実施した。高等学校が多く2両編成で全員乗車出来るのか、安全上問題はないかなどを調査するため、佐原駅7時13分発の鹿島神宮行電車に乗り一往復し

く全く異なる憲法だ。各人がどのような憲法を理想とするか、個々の考えを明確にする必要がある」と述べた。「市民連合」呼びかけ人である法政大学の山口二郎教授は、野党の統一候補が勝利した三つの国政選挙にふれ「総選挙で政権交代を実現し、憲法理念を実現できるように、それぞれの地域で声をあげていこう」と訴えた。最後に今後の行動提起を全体で確認し憲法集会を終えた。

組織拡大

近畿地方本部・大阪貨物分会・吹田機関区 猪本真史さん30歳 5月13日付

◆ベースアップどころか、定期昇給までカット

JR東日本は、春闘賃上げ要求に対して、「ベースアップはゼロ、昇給係数は2(例年、係数は4.11半分)」と回答しました。コロナ禍の中で行われた春闘でしたが、会社側の「収入減による赤字決算」の主張によって、ベースアップどころか定期昇給までがカットされてしまいました。

◆赤字会社だから仕方ないのでしょうか

定期昇給のカットは、JRの各旅客会社では前代未聞です。過去に一度だけ貨物会社でカットがありました。その後回復措

JR東日本 昇給の係数2カットは百万超の損

日本会社社なのです。「赤字だから仕方ないのでは」という、そんなアキラメの声も聞こえます。しかし2兆8千億円の内部留保を抱えている大会社が、赤字を理由に長年の慣行を破ることを「仕方ない」で済ましてよいのでしょうか。係数2の原資は内部留保のたった5%程を取り崩して充当すれ済むのです。これまで巨額の黒字を築いてき

JR東日本の労使関係は、数年前に始まった職場での過半数を占める労働組合がなくなってしまう。つまり「55歳以下の社員の多くが労働組合に加入していない」という事実が理由があります。多くの若い皆さんが、労働組合ではなく、「社友会」という「会社に物申すことのない組織」を選択し、労働条件を守る防波堤を失ってし

その後、会社は怒涛のように労働条件を切り下げる施策を打ち出してきたのです。駅・保線・電気・車両など各系統で外注化・委託化が拡大され、電力職場では、在来線は若松・古川・白石メセが廃止、新幹線は白石・新白河メセが福島・郡山メセと統合になりました。また各現業の総務Gの廃止や出張・巡回旅費の切り捨てもありました。そして今回の定期昇給の力

若手社員の皆さん、じっくり考えてみましょう。少なくとも、社友会組織で私たちの生活や労働条件を守ることは難しいと気が付くはるのです。我慢も限界、今こそ立ち上がる時です。国労仙台電力区分会情報 あしあと第4号より転載

国労ちば第2568号転載

がん治療を幅広くまとめて保障するがん保険
Aflacの生きるためのがん保険 ALL-in
No.1 がん保険 医療保険 傷病保険 有約件数
Aflac 生きる。 Aflac 東京第二法人営業部
TEL.03-3344-1429 FAX.03-3344-2658